

Chili : L'ancien sous-secrétaire à l'Intérieur Gabriel Boric placé en détention provisoire



Photo: Youtube

La Havane, 20 mai, (RHC)- La Cour suprême du Chili a décidé lundi de remplacer la détention provisoire par une assignation à résidence totale pour l'ancien sous-secrétaire à l'intérieur, Manuel Monsalve, qui est accusé d'abus sexuels à l'encontre d'une subordonnée.

Par quatre voix pour et une voix contre, la deuxième chambre de la plus haute juridiction a fait droit au recours en protection introduit par la défense de l'ancien fonctionnaire, qui a passé six mois en détention, d'abord à la prison de Rancagua, puis à l'annexe de la prison Capitaine Yaber.

Monsalve était l'un des hommes de confiance du gouvernement. Jusqu'au moment de son arrestation, il était chargé de mettre en œuvre des plans de lutte contre la délinquance et le crime organisé, en coordination avec les carabiniers, le ministère public et le ministère de la justice.

L'accusation portée contre lui a généré ce qui est considéré comme l'une des plus grandes crises de l'administration du président Gabriel Boric. (Source : Prensa Latina)



Radio Habana Cuba